

Spende für die „Armenküche“

Ein Adventskalender einmal andersherum: Seit dem 1. Advent standen in der Grundschule Bütthard leere Kisten vor dem Büro. Jeden Tag brachten die Kinder haltbare Nahrungsmittel, um die Kisten damit zu füllen. Am letzten Tag vor der Schulschließung war es dann soweit – die Kinder der 3. und 4. Klasse schätzten die Lebensmittel, addierten Grammzahlen und wogen sie schlussendlich. 196 kg an Lebensmitteln konnten dann am Dienstag, den 15.12.2020, zu den Erlörschwestern nach Würzburg für die Armenküche gefahren werden.

Dort war die Freude über diese unerwartete Spende sehr groß!

